

Des amis de Cuba condamnent l'impact du blocus sur la préservation de la nature



El reto de salvar la vida
Cambio climático y bloqueo a Cuba

ENCUENTRO VIRTUAL
«SOLIDARIDAD VS BLOQUEO»

17 de enero de 2022 / 09:00 hora de Cuba

Transmisión en vivo desde:
@SiempreConCuba

f t y

Le défi de sauver la vie. Changement climatique et blocus de Cuba

La Havane, 17 janvier, (RHC)- Des amis de Cuba ont condamné ce lundi, lors d'un forum à distance, l'impact de la politique hostile de Washington sur la stratégie cubaine visant à la préservation de la nature.

A l'appel de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, des amis de 28 nations ont analysé le programme cubain pour la préservation de l'environnement connu comme «Tâche vie», les efforts que consent Cuba à la lutte contre le changement climatique et le legs du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, dans ce domaine.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283111-des-amis-de-cuba-condamnent-limpact-du-blocus-sur-la-preservation-de-la-nature>



Radio Habana Cuba